

### Sainte Catherine Labouré

Catherine était la neuvième enfant sur les onze qu'eurent ses parents, son père était un fermier. Quand Catherine eut neuf ans, elle perdit sa mère. La sœur de son père proposa de s'occuper de ses deux plus jeunes enfants. Avec son accord, elle partit s'installer, avec sa sœur Tonine, chez sa tante, à Saint Rémi, un village distant de neuf kilomètres de la maison paternelle.

A l'âge adulte, elle devint sœur de la Congrégation des Filles de la Charité, fondée par saint Vincent de Paul. Catherine y vécut une vie classique de sœur soignante. Elle était agréable et très aimée des malades et de ses propres sœurs.

Juste avant de mourir elle révéla qu'elle était la sœur à qui la Sainte Vierge avait donné les images de la médaille.

Elle mourut le 31 décembre 1876. Son corps, exhumé en 1933, fut trouvé intact. Aujourd'hui sa dépouille demeure toujours fraîche et paisible, dans un coffre de verre, sur le côté de l'autel, 140 rue du Bac à Paris, où la Sainte Vierge lui apparut. Elle fut canonisée le 27 juillet 1947 par le pape Pie XII.